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令和５年度第４回中野市保育所等運営審議会 会議録 

日 時 令和６年２月 19日（月）午後５時 57分～午後６時 26分 

会 場 中野市役所２階 会議室 21 

出席者 【委員】 

中村幹夫委員（会長）、若林幸裕委員（副会長）、西原芳子委員、 

小林啓治委員、小林将徳委員（５名） 

（岸田麻美委員、酒井沙也架委員、涌田晴央委員 欠席） 

【事務局】 

子ども部長 小林由美、保育課長 鈴木克彦、 

課長補佐兼施設係長 江本一視、保育係長 山田真一、 

施設係 主任主事 金井友也（５名） 

 

【会議内容】                                    

１ 開 会 

 保育課長 

 

２ あいさつ 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 審議事項 

 保育係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（略） 

 

 

皆様、こんばんは。 

実際に保育園に出している保護者の方に保育園のことについて聞い

てみました。 

３人目が無償ということはとても良い取り組みだが、家を建て、ロー

ンの返済などを考えれば、子どもを２人、３人、４人というのはやは

り躊躇するというような話がありました。 

大変良い機会でもありますので、皆さんの忌憚のないご意見等をお聞

かせいただければと思います。 

本日はよろしくお願いします。 

 

 

・令和６年度中野市利用者負担額（保育料）等について 

 保育係長が資料に基づき説明 

 概要： 

 令和６年度の教育・保育に関する保育料等については、国が定める 

利用者負担額の上限額に改正がないこと、保護者負担の軽減の観点 

から、全事業据え置きとする。 

ただし、保育料については、現在、長野県において３歳未満児の保 

育料支援が検討されていることから、県の動向を注視し、今後対応   
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 会長 

 

 委員１ 

 

 

 

 

 保育係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長 

 

 委員２ 

 

 

  

 保育課長 

 

 

 委員２ 

 

 

 会長 

 

 

を検討する。 

 

ただいまの事務局からの説明で質問がありましたらお願いします。 

 

別表４ページの（別表８）の病児・病後児保育というのは、難病の 

お子さんを預かるのかということと、小学校１年生から小学校３年 

生までの児童とありますが、これは保育園で預かるのか、学校で預 

かるのかという２点をお願いします。 

 

まず１点目ですが、病児・病後児保育事業については、保育園等に 

通っているお子さんで、「病気」又は「病気の回復期」で普段通って 

いる保育園等で集団保育が困難である時期に、保護者の就労等で家 

庭での保育ができない場合にお預かりする事業になります。 

難病ということではなく、気管支炎など、急性期の風邪症状などで 

お預かりをしています。 

場所は、北信総合病院施設内のたんぽぽ保育園に隣接した施設でお 

預かりしています。なお、病後児保育については、ひよこ保育園で 

実施しているところであります。 

２点目の小学生につきましても、病後・病後児保育施設にてお預か 

りしております。 

 

他にありますか。 

 

物価が上がっている中、全事業において据え置いていただけること 

はありがたいことだなと感じています。 

少し話がずれますが、保育士の給料は上がっているのでしょうか。 

 

公立の保育園の保育士につきましては、市の職員になりますので 

一般的には毎年上がっていくことになります。 

 

一般企業も上がってきているので、全体的に上がってくればいいな 

と感じています。 

 

他になければ、事務局の方針案のとおり、据え置きということで 

賛成の委員の皆様の拍手をお願いします。 
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 会長 

 

 

 

４ その他 

 保育課長 

 

 

  

 会長 

 

 

 保育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 閉会 

 保育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

拍手全員で据え置きということで承認します。 

本日の審議は以上となります。 

事務局へお返しします。 

 

 

会長、ありがとうございました。 

４その他ということで、委員の皆さまから全体を通してご質問等あ 

りましたらお願いします。 

 

行きたい保育園へ送迎していただけるようなサービスなど中野市 

ではやっているのですか。 

 

保育園については、小学校のように通学区というものはありません 

ので、希望して空きがあれば入所は可能です。 

送迎ですが、いくつかの園で実施していますが、基本的には自宅か 

ら遠い場所の方についてで、複数の園間を送迎するものは行ってい 

ません。 

 

（他になし） 

 

 

 

以上をもちまして、本日の審議会を終了いたします。 

 

 

18：26終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


